

# **Wir laden euch herzlich zur Krippenfeier in Igling ein!**



**Am 24. Dezember um 15:30 Uhr wollen wir gemeinsam im Pfarrhof in Oberigling die Geburt Jesu feiern.**

Kinder der 4. und 5. Klasse zeigen uns im Krippenspiel, was damals geschah in Bethlehem.

Falls es regnet oder starker Wind weht, verlegen wir die Feier in die Kirche in Oberigling.

Wie in jedem Jahr kann jede Familie nach der Krippenfeier das **Friedenslicht aus Bethlehem** mit nach Hause nehmen und damit den Weihnachtsfrieden ein wenig sichtbar werden lassen.